

この度の新型コロナウイルス感染症により亡くなられた方々に哀悼の意を捧げますとともに、罹患された方々とそのご家族の皆さまに心からお見舞い申し上げます。また、医療機関や行政機関をはじめ、各地で感染拡大防止に向けご尽力されている皆さまに深く敬意を表し、感謝申し上げます。

我々南都銀行グループは、このような環境下においても「地域経済を守る」、「地域・お客さまの活力を創造する」という自らの使命を果たすべく、金融・非金融に捉われずグループの総力を挙げて、お客さまに必要なサービスの提供に取り組んでおります。

今後は預金貸出業務などの既存ビジネスを深化させていくことはもちろんのこと、生産性向上や資産形成への支援、本年4月に設立しました地域活性化事業会社による銀行業務の枠を超えた事業展開などにより、地域の発展に貢献してまいります。

また、コロナ禍によりデジタル化の波は急激に加速いたしました。当行グループにおきましても、デジタル技術を活用したサービスの提供によりお客さまの課題解決・利便性向上に取り組んでまいります。

南都銀行グループは、地域社会の持続的な発展と課題解決に貢献することを通じて成長していく企業グループを目指します。

今後とも、株主の皆さまのご信頼にお応えできるよう、全役職員が一丸となって、様々な改革を断行してまいりますので、一層のご支援とご鞭撻を賜りますようお願い申し上げます。

2021年6月



取締役頭取 橋本隆史